

## COMMISSION SPECIALE

Nommée par le Conseil au sujet du rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la Montreal City Land Co., de céder certaines rues à la Cité

Compte rendu de l'assemblée du 22 novembre 1915.

Sont présents: MM. les échevins Larivière, Bastien, Houlé et Rubenstein.

Sur proposition de M. l'échevin Larivière, M. l'échevin Bastien est choisi comme président.

La résolution nommant cette Commission est soumise et lue.

Après délibération, sur la proposition de M. l'échevin Larivière, appuyée par M. l'échevin Bastien, il est

Résolu: De faire le rapport suivant au Conseil:

"Que votre Commission a pris en considération la résolution du Conseil lui renvoyant le rapport du Bureau des Commissaires et, après mûre délibération.

Votre Commission a l'honneur de retourner ce rapport au Conseil sans faire aucune recommandation, vu qu'elle croit que la majorité du Conseil doit se prononcer sur cette question et qu'elle désire laisser les membres dudit Conseil voter comme ils l'entendront sur ce rapport."

Ajournement.

L. F. LAFLAMME,  
Secrétaire.

## SPECIAL COMMITTEE

Appointed by the Council to consider a report from the Board of Commissioners, recommending that the offer from the Montreal City Land Co. to cede certain streets to the City, be accepted

Report of meeting held on the 22nd November 1915.

Present: Aldermen Larivière, Bastien, Houlé and Rubenstein.

On motion of Ald. Larivière, Ald. Bastien was elected Chairman.

The resolution appointing this Committee was submitted and read.

After due deliberation,

On motion of Ald. Larivière, seconded by Ald. Bastien, it was

Resolved: To report to Council as follows:

"That your Committee have considered the resolution of Council referring to them the report of the Board of Commissioners, and after due deliberation,

"Your Committee beg to refer back said report to the Council, without making any recommendation, inasmuch as they consider that the majority of the Council should decide upon this question, and they desire to leave the members of said Council at liberty to vote as they may deem fit on this report."

Adjourned.

L. F. LAFLAMME,  
Secretary.